



Ratas en Calle Ancha: Pueblo en total abandono y dejadez Carlos Durall.-Esta imagen tomada ayer a las 08:00 de la mañana en nuestra calle Ancha, céntrica donde las haya. Esto viene sucediendo a diario, lo que pasa que rara vez las puedes pillar, ¿por qué sucede esta imagen tan asquerosa y lamentable? ¿Limpieza o falta de ella? Lo que si es cierto que el equipo de gobierno PSOE-CIS, tiene a este pueblo en total abandono y dejadez, mirando hacia otro lado siempre, apareciendo solo para la foto o contar mentiras y más ahora que se van aproximando elecciones municipales. Solo vaticinaros que después de las mismas(elecciones) huiréis cómo tales, teniendo que buscaros las papas en otro lugar. Vosotros mismos opinar.